
Bündnis 90/Die Grünen 
im Stadtbezirksrat Herrenhausen/Stöcken 
 
 

 

 
 

ANFRAGE gemäß § 14 der GO der Landeshauptstadt Hann over 
                   in die nächste Bezirksratssitzung 
 
 
 
 
Sanierungsarbeiten am Hochbahnsteig „Herrenhäuser G ärten“ 
 
Derzeit wird der Hochbahnsteig „Herrenhäuser Gärten“ bis Mai 2015 saniert. Zu diesem 
Zweck wurde ein provisorischer Tiefbahnsteig angelegt. Stadtauswärts ist die nächste 
barrierefreie Haltestelle der Standort „Herrenhäuser Markt“. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
  

1. Was sind die Gründe für die Sanierung und welche Maßnahmen werden 
durchgeführt? 

 
2. Ist es möglich, vor  Erreichen der Haltestelle „Appelstraße“ durchzusagen, dass 

die Haltestelle „Herrenhäuser Gärten“ derzeit nicht barrierefrei ist? 
 

3. Welche Ersatzmaßnahmen werden künftig vorgenommen, wenn demnächst 
Trittbrett freie Stadtbahnen auf den Linien 4 und 5 eingesetzt werden, da dann 
provisorische Tiefbahnsteige nicht möglich sind (z.B. temporärer Wegfall von 
Haltestellen, provisorische Hochbahnsteige)? 

 
 
 
 
 
Markus Metell 

stv. Fraktionsvorsitzender 

An die 
Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk 
Herrenhausen – Stöcken 
Frau Marion Diener 
  
über  den Fachbereich Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
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